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«Облетев Землю в корабле-спутнике, я увидел, как прекрасна наша планета. 
Люди, будем хранить и приумножать эту красоту, а не разрушать её!»

Юрий Гагарин
Дорогие читатели, поздравляем Вас с Днем космонавтики! 
12 апреля – это знаменательная для России дата. В этот день 
Юрий Гагарин на корабле «Восток» совершил первый в 
истории человечества космический полет, проло-
жив путь в тогда далекий и неизведанный мир! 
С тех пор каждый год в нашей стране люди от-
мечают День космонавтики, а маленькие дети 
говорят, что, когда вырастут, станут космо-
навтами. Мы, россияне, патриоты нашей 
страны, по-настоящему гордимся подвигом 
этого великого человека. И пусть нам пы-
таются внушить, что не Юрий Гагарин был 
первым, что не так уж и велики его заслуги 
перед страной, эту страницу истории запад-
ным либералам переписать не удастся!

- Жизнь моей семьи неразрывно 
связана с космосом. Более 40 лет, с 
конца 60-тых годов мой отец Юрий 
Григорьевич Дубовский работал 
на ПО «Полет». Принимал непо-
средственное участие  в подготов-
ке космической техники. Два года 
провел в работе на космодроме 
Байконур.

Депутат Законодательного  
Собрания Омской области  

Евгений Дубовский

ПРОШЕДШИЙ В КРЫМУ РЕФЕРЕНДУМ
По всей стране проходят митинги в 

поддержку братского народа Украины. 
Участники митингов выражают обеспо-
коенность будущим этого некогда брат-
ского государства. Принимают резолю-
ции о согласии на ввод российских войск, 

если новая власть будет и даль-
ше ущемлять интересы рус-

скоязычного населения 
Украины. Выражают 

одобрение про-
шедшему в 

К р ы м у 

референдуму, а также позиции прези-
дента Владимира Путина по этому во-
просу. Митингующие напоминают об 
историческом единстве Крыма и России, 
поют песни о Севастополе и искренне ра-
дуются двум новым субъектам в составе 
Российской Федерации. Члены партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ принимали уча-
стие в митингах в Омске и Калачинске. 
В Калачинске выступал руководитель 
фракции СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Зако-
нодательном Собрании Омской области  
Алексей Провозин.

ОМИЧИ ПОДДЕРЖИВАЮТ
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Елена Мизулина, 
из выступления  
на пленарном заседании 
Государственной Думы РФ

- 19 марта 2014 года Государственная Дума приняла заявление о санкци-
ях США и ЕС, в котором содержались слова в мою защиту. Я не скрою, для 
меня это было неожиданно, и я даже не сразу поняла, что большая часть 
заявления посвящена именно мне. Ибо я полагала, что Государственная 
Дума по своей конкурентной природе не способна проявить солидарность 
к отдельному депутату. И от этого особенно велика моя благодарность и 
благодарность моей семьи вам, уважаемые депутаты.

Санкции США и ЕС применительно к гражданам России на юридиче-
ском языке - это всего лишь разновидность внесудебных репрессий, ко-
торые США в одностороннем порядке, вне суда, предложили применить 
к нам, россиянам. И этим самым они разрушают сложившийся миф о 
США, как царстве справедливости и правосудия. Нет таких международ-
но-правовых документов, в которых бы провозглашалась или признава-
лась роль США, как мировой власти, высшей мировой власти или миро-
вого судьи.

Откуда истоки такого возвеличивания? Думаю, прежде всего, это свя-
зано с распадом СССР и стремлением стран бывшего социалистического 
лагеря изучить успешный опыт США. Но, к сожалению, видимо в силу 
такой востребованности США утратили связь с реальностью, поверили 
в свою непогрешимость. Стерлась грань между изучением и заимство-
ванием полезного американского опыта - США просто стали навязывать 
странам то, что выгодно им самим.

Приняв президентские законы по Крыму и Севастополю, мы открыто за-
явили протест диктату США, их посягательству на нашу суверенную власть, 
на право наших народов самим определять свою судьбу. Такой протест 
рано или поздно должен был состояться. Уверена, что США сами об этом 
прекрасно знают.

Нам предстоит испытание, которое нужно выдержать, и мы выдержим, 
если мы будем собраны, солидарны, если мы продемонстрируем един-
ство и не позволим расколоть элиты и нацию.

Думаю, будет правильно, если все мы поедем по округам и проведем по 
всей стране встречи с нашими избирателями, разъясняя ситуацию. Пола-
гаю разумным, если эти встречи будут проводиться одновременно пред-
ставителями разных фракций. Уверена, что большинство россиян поддер-
живают наше решение, ибо, голосуя за президентские законопроекты, мы 
голосовали за возрождение суверенной России, ее силы, мощи, основу 
которой исторически составляет вера и любовь российского народа к сво-
бодному отечеству, неподвластному врагам.

Мы поддержали стремление российской власти, нашего президента быть 

преданным российскому народу и националь-
ным интересам. У нас нет иного выбора, как нет 
его у России. Это наш исторический шанс воз-
родить и объединить Россию, дабы не потерять 
ее окончательно. И неважно, если вдруг через 
неделю-другую все депутаты окажутся в каком-
то списке. Мы должны быть вместе, вместе с на-
шим народом и президентом! И это главное.

Мы разделяем ваше эмоциональное него-
дование голосованием Ильи Пономарева. 
Для нас - депутатов-эсеров - это большая 
боль. Потому что перед народом отвечать 
будет наша партия - СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ. Отдельный депутат даже 
перед партией сегодня не от-
вечает, это - его консти-
туционное право.

Может быть, нам 
уже пора вводить 
институт импера-
тивного мандата для 
депутатов, прошед-
ших по партийным 
спискам. Это даст 
нам возмож-
ность четко вы-
полнять то, что 
мы обещаем 
избирателям. 
Иного консти-
т у ц и о н н о г о 
права и возмож-
ности у наших 
партий не будет.

ЕЛЕНА МИЗУЛИНА:
ПРИНЯВ ЗАКОНЫ ПО КРЫМУ И СЕВАСТОПОЛЮ,

Елена Мизулина прокомментиро-
вала известие о попадании в список 
персон нон грата, против которых 
США ввели визовые и финансовые 
санкции в ответ на политику РФ в 
отношении русскоязычного насе-
ления в Украине. Необходимо от-
метить, что Елена Мизулина пер-
вый депутат Государственной Думы 
от Омской области попавшая под 
санкции США.

- Я не слишком удивлена подоб-
ным развитием событий. Что каса-
ется части про заблокированные 
счета и собственность, - тут уважа-
емые американские коллеги нанес-
ли удар мимо цели. Ни счетов, ни 
собственности за пределами Рос-
сийской Федерации ни у меня, ни у 
членов моей семьи нет.

На протяжении всех лет моей 
парламентской деятельности я при-

держивалась прозрачной и после-
довательной гражданско-правовой 
позиции. Решение американских 
властей я воспринимаю как наказа-
ние за мою профессиональную дея-
тельность. Думаю, мне припомнили 
ряд резонансных законов, касаю-
щихся, в частности, защиты детей от 
информации, причиняющей вред их 
здоровью и развитию.

Применение санкций в мой адрес, 
если называть вещи своими име-
нами, это - месть за мою позицию, 
которая идет вразрез с мнением за-
рубежных правительств. Таким об-
разом, Штаты пытаются оказать на 
меня давление, с целью принудить 
меня изменить мои профессиональ-
ные взгляды. Могу ответить своим 
оппонентам, что ничего подобного 
не произойдет! А то, что произошло, 
расцениваю как грубейшее наруше-

ние моих прав и свобод, как 
гражданина и политика.

Напомним, что прези-
дент США Барак Обама 
подписал указ о введении 
санкций в отношении вы-
сокопоставленных россий-
ских политиков, в том чис-
ле спикера СФ Валентины 
Матвиенко, вице-премьера 
Дмитрия Рогозина, главы Ко-
митета Госдумы по вопросам 
семьи, женщин и детей Еле-
ны Мизулиной.

В сообщении Белого Дома 
указывается: санкции вводятся 
в качестве ответа на действия 
Москвы в ходе украинского 
кризиса. Фигурантам списка бу-
дет запрещен въезд в США, их 
активы и собственность будут 
блокированы.

ЕЛЕНА МИЗУЛИНА: САНКЦИИ США - 
МЕСТЬ ЗА МОИ ВЗГЛЯДЫ

МЫ ОТКРЫТО ЗАЯВИЛИ  
ПРОТЕСТ ДИКТАТУ США
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Участником заседания Палаты депу-
татов партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
в Москве стал депутат Ростовкинского 
сельского поселения Виктор Понкратов 

26 февраля 2014 года в столичной 
гостинице «Украина» состоялось засе-
дание Палаты депутатов партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ на тему: «Институт 
местного самоуправления – ключевой 
элемент российского гражданского об-
щества». 

Участниками заседания стали депу-
таты разных уровней, главы поселений 
из различных регионов России, кото-

рые рассказали о проблемах само-
управления на местах и представили 
предложения по законодательному 
совершенствованию этой сферы. 

C докладами выступили председа-
тель партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
Сергей Миронов и председатель сове-
та Палаты депутатов Николай Левичев.

Представителем от Омской области 
стал заместитель Председателя ре-
гиональной Палаты депутатов Виктор 
Понкратов, представлявший Совет де-
путатов сельского поселения Ростов-
кинское. Виктор Понкратов рассказал о 

вопиющей ситуации в Омском районе. 
В частности, единственным источни-
ком тепла для его родного поселения 
является тепловая компания, принад-
лежащая частному лицу. Субаренда 
составляет 70% доходов поселения, и 
законных методов повлиять на размер 
такой сумасшедшей аренды нет. Люди 
уже писали письма региональным ми-
нистрам, губернатору Омской области 
и даже Президенту, но пока без успе-
ха. Построить трубу к ближайшей ТЭЦ 
обойдется в 400 млн руб. Важно отме-
тить, тот факт, что тепловая компания 
находящаяся в частных руках высылает 
жителям Ростовки квитанции, тариф в 
которых не утвержден РЭК-ом Ом-
ской области. Как такое вообще может 
быть, большой вопрос. Разобраться в 
этом вопросе должна прокуратура.

Председатель совета Палаты депу-
татов Николай Левичев сделал акцент 
присутствующих на выступлении Вик-
тора Понкратова. Было отмечено не-
совершенство Федерального Закона 
№131, подписана резолюция, которая 
в ближайшее время будет подана в 
Государственную Думу. Эта резолю-
ция предлагает принять следующие 
законодательные решения для обе-
спечения налоговой и бюджетной са-
мостоятельности муниципальных об-
разований:

- увеличить долю средств от налога 
на доходы физических лиц, поступа-
ющую в бюджеты муниципальных об-
разований, прежде всего, поселений, 
и постепенно довести долю налога на 
доходы физических лиц, поступающую 
в бюджеты городских округов, город-
ских и сельских поселений, до 40%;

• перейти к уплате налога на доходы 
физических лиц по месту житель-
ства налогоплательщиков;

• передать на муниципальный уро-
вень 2% налога на прибыль органи-
заций;

• передать на муниципальный уро-
вень транспортный налог с физиче-
ских лиц;

• ввести налог на недвижимость, при 
этом передать принятие закона о 
введении налога на недвижимость 
на уровень регионов;

• ввести местный налог на покупку 
дорогой недвижимости;

• закрепить за бюджетами поселе-
ний налоги от малого бизнеса.

На местном уровне должны быть ме-
ханизмы прямого участия граждан в рас-
пределении бюджетных средств. Каждый 
налогоплательщик должен иметь право 
принимать участие в выборе, на какие 
общественно-полезные цели отчислять 
от 1 до 2% подоходного налога, перечис-
ляемого в муниципальный бюджет.

БОЛЬШЕ ДОХОДОВ МЕСТНОМУ САМОУПРАВЛЕНИЮ!

Эта статья говорит о том, что нарушение нормативов обе-
спечения населения коммунальными услугами влечет наложе-
ние административного штрафа. Однако сумма этого штрафа 
сейчас ничтожно мала - от 1000 до 5000р. Что это значит? Это 
значит, что если ресурсоснабжающая компания неожиданно 
отключает у вас в доме воду на несколько дней, то в самом худ-
шем для нее случае на нее будет наложен штраф от 1000 до 
5000р. Поэтому лишь единицы идут в суд. А ведь нарушения 

со стороны исполнителей коммунальных услуг, ресурсоснабжа-
ющих компаний, управляющих компаний, ТСЖ ежегодно каса-
ются десятков , сотен тысяч, миллионов потребителей. Депутат 
проанализировал ситуацию и выяснил, что за последние десять 
лет коммунальные службы 83-х субъектов Российской Федера-
ции всего 25 раз подавали апелляцию. Штрафы, по его мнению, 
благополучно платятся потому, что размеры материальных 
санкций ничтожны - либо пять, либо десять тысяч рублей.

АЛЕКСЕЙ ПРОВОЗИН ХОЧЕТ ОБЛОЖИТЬ 
НЕДОБРОСОВЕСТНЫХ КОММУНАЛЬЩИКОВ 

БОЛЬШИМИ ШТРАФАМИ
13 марта 2014 года депутат Законодательного Собрания Омской области Алексей Провозин 
внес инициативу о внесении изменений в статью 7.23 Кодекса Российской Федерации об 
административных правонарушениях.

АЛЕКСЕЙ ПРОВОЗИН ПРЕДЛОЖИЛ УВЕЛИЧИТЬ ШТРАФ: ОТ ДЕСЯТИ ТЫСЯЧ ДО ТРИДЦАТИ ТЫСЯЧ РУБЛЕЙ ДЛЯ ДОЛЖНОСТНЫХ ЛИЦ 
И ОТ СТА ТЫСЯЧ ДО ПЯТИСОТ ТЫСЯЧ РУБЛЕЙ ДЛЯ ЮРИДИЧЕСКИХ ЛИЦ.  

ТАКИЕ ШТРАФЫ СЕРЬЕЗНО УДАРЯТ ПО ЖУЛИКАМ В РЕСУРСОСНАБЖАЮЩИХ КОМПАНИЯХ, В УПРАВЛЯЮЩИХ КОМПАНИЯХ И В ТСЖ.

- Совершенно очевидно, что управляющим ком-
паниям в случае нарушений даже не нужно спо-
рить. Им гораздо проще заплатить пять тысяч 
штрафа и работать дальше. Есть пример из жиз-
ни. Бабушка обращается в коммунальную службу, 
просит отремонтировать кровлю, которая те-

чёт годами. Там работы тысяч на 70-80. Одна-
ко управляющая компания вместо того, чтобы 
починить кровлю в рамках текущего ремонта 
многоквартирного дома, уже три раза заплати-
ла штраф и пострадала всего на пятнадцать 
тысяч рублей. Фактически имеющаяся сегодня 

ответственность вызывает безнаказанность. 
Предлагаю ужесточить административную от-
ветственность для должностных и юридических 
лиц, а также ввести понятие «повторность на-
рушения».

Алексей Провозин

Законодательное Собрание Омской области не вправе разрабатывать подобный документ. В связи с этим Алексей Провозин предложил 
депутатам обратиться в Государственную Думу РФ с соответствующим законопроектом. Председатель ЗС Владимир Варнавский от-
метил, что сейчас в нижней палате российского парламента скопилось порядка тысячи законодательных инициатив, направленных на 
решение проблем в сфере ЖКХ, поэтому документ, пришедший из Омской области, Федеральное Собрание не поддержит. А депутат 
Сергей Калинин призвал членов областного парламента не поддерживать просьбу справедливоросса.
В итоге просьба Алексея Провозина была отклонена. Восемнадцать депутатов проголосовали за, а это все оппозиционные партии 
СР, КПРФ и ЛДПР. Однако их голосов не хватило для принятия положительного решения по данному вопросу.
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В этом году партне-
ром «Зимних студен-
ческих Медиа-Игр» 
выступила Лига Без-
опасного Интернета. В 
рамках мероприятия 
член Лиги Безопасно-
го Интернета Сергей 
Сопко пожелал участ-
никам удачи и озвучил 
задание, которое им 
было необходимо вы-
полнить в рамках де-
ловой игры. Задание 
- придумать «эмби-
ант» (нестандартный 
рекламный носитель) «Вход в безопасный Интернет», 
который мог бы быть использован на различных меро-
приятиях Лиги. 

На мероприятии присутствовал депутат Законода-
тельного собрания Омской области Алексей Провозин, 
который вошел в состав жюри «Зимних Медиа-Игр».

Координатор Лиги Безопасного Интернета в Омской 
области Анна Чжен рассказала о том, почему Лига Без-
опасного Интернета решила стать партнером «Зимних 

Медиа-Игр»: 
- «Медиа-Игры» - это тот про-

ект, который собирает в одном 
месте и в одно время молодых 
людей с активной гражданской 

позицией. Именно на таких людей Лига 
опирается в своей каждодневной работе. Имен-
но такие люди через сайт Лиги делают в год более 20 
000 обращений с указанием на вредоносный контент. 
Именно благодаря таким людям с сентября 2013 года 
удалось заблокировать около 70 сайтов, предлагавших 
через интернет приобрести в Омске и Омской области 
наркотики. Вот почему мы решили стать партнерами 
«Медиа-Игр».

Уже 14 марта 2014 года со-
стоялось подведение итогов 
«Зимних студенческих Медиа-
Игр». Выполненные задания 
показали команды из вузов 
города Омска. Были как шутли-
вые, так и серьёзные реклам-
ные концепции.

Первое место жюри вместе с 
представителями Лиги Безопас-
ного Интернета отдало команде 
«22», которая представила кон-
цепт «Защити ребёнка от мест 
для взрослых». Проект подраз-
умевает размещение в барах, 
ресторанах и других местах с 
ограниченной возрастной катего-

рией детские предметы. На них наносится лого-
тип Лиги, QR-код с переходом на сайт Лиги и послание 
«Защити ребёнка от мест для взрослых». Этот проект 
должен привлечь внимание взрослых к проблеме «не-
безопасного интернета», ведь люди старшего возраста 
следят, чтобы дети не находились в заведениях «для 
взрослых», но никто не следит, за тем, что дети попа-
дают порой на сайты «для взрослых».

ЛИГА БЕЗОПАСНОГО ИНТЕРНЕТА  
СТАЛА ПАРТНЕРОМ «ЗИМНИХ МЕДИА-ИГР»

Руководитель фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» в Омском городском Совете 
Игорь Антропенко принял участие в программе «Пусть Говорят». Программа, вы-
шедшая в эфир на Первом канале 27 марта 2014 года, была посвящена истории мо-
лодой матери Динары Азановой, ее сложным взаимоотношениям с отцом ребенка 
и его родственниками, тяжелом материальном положении матери и ребенка.

Главная героиня программы Азанова Динара - сирота, окончила специальную 
(коррекционную) среднюю школу общего образования № 18 для детей с наруше-
нием интеллекта. Сейчас девушка - мать-одиночка, воспитывает восьмимесячного 
ребенка одна, не имеет ни собственного жилья, ни работы. В результате конфлик-
та с гражданским мужем появилась видеозапись, которая и послужила поводом 
для состоявшейся программы. В Министерстве образования Омской области Аза-
нова Динара как сирота стоит в очереди на получение жилья с 9 июля 2009 года.

В ходе программы Игорь Антропенко пообещал взять под личный контроль ситу-
ацию и помочь молодой матери.

На данный момент Игорь Антропенко оказал материальную помощь на приоб-
ретение продуктов питания и предметов первой необходимости для ребёнка, вы-
делены средства для оплаты временного жилья и расходов на поиск квартиры. 
Также был решен вопрос о постановке семьи на учет в центре социальной под-
держки «Пенаты» Центрального административного округа Омска и оказании по-
мощи в получении продуктов питания, одежды и денежных средств.

Депутат обратился в областную службу занятости населения в целях трудоустрой-
ства Динары Азановой. В ближайшее время она будет поставлена на учёт и начнет 
получать пособие (до решения проблемы трудоустройства) в соответствии с законо-
дательством в размере средней заработной платы по городу – в пределах 25 000 руб.

В настоящее время по поручению депутата Антропенко готовятся иски на полу-
чение положенного по закону жилья и о взыскании алиментов.

Депутат будет добиваться предоставления Динаре Азановой положенного по за-
кону как сироте жилья.

ИГОРЬ АНТРОПЕНКО БУДЕТ ДОБИВАТЬСЯ 
ПРЕДОСТАВЛЕНИЯ ЖИЛЬЯ УЧАСТНИЦЕ ПРОГРАММЫ 

«ПУСТЬ ГОВОРЯТ» ДИНАРЕ АЗАНОВОЙ
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НА ЧТО МОЖНО ПОТРАТИТЬ  
МАТЕРИНСКИЙ КАПИТАЛ?

В 2007 году в нашей стране появилась эта мера го-
сударственной поддержки семей, имеющих двоих 
или более детей. Но с тех пор, как закон был принят, 
многое изменилось, и теперь мало кто знает, «что по-
чём». Давайте разберёмся вместе.

Кто имеет право на такую поддержку?
Ст. 3 Федерального закона от 29.12.2006 № 256-ФЗ 

(ред. от 16.11.2011) «О дополнительных мерах госу-
дарственной поддержки семей, имеющих детей» чёт-
ко прописывает, что право на подобную помощь от го-
сударства при рождении или усыновлении одного или 
нескольких детей имеют:

• женщины, родившие или усыновившие второго 
ребенка, начиная с 1 января 2007 года;

• женщины, родившие или усыновившие третьего 
и последующих детей, начиная с 1 января 2007 
года, если ранее они не пользовались правом на 
дополнительные меры господдержки;

• мужчины, являющиеся единственными усынови-
телями второго, третьего ребёнка или последу-
ющих детей, также ранее не воспользовавшиеся 
правом на дополнительные меры господдержки, 
если решение суда об усыновлении вступило в за-
конную силу начиная с 1 января 2007 года.

Важно знать, что если в отношении лиц, перечислен-
ных выше, было вынесено решение суда о лишении 
родительских прав или отмене усыновления, то мате-
ринский капитал оформить невозможно.

Ст. 3 Федерального закона от 29.12.2006 № 256-ФЗ 
(ред. от 16.11.2011) «О дополнительных мерах госу-
дарственной поддержки семей, имеющих детей»

Что нужно сделать, чтобы оформить материнский 
капитал?

Молодой маме необходимо обратиться в территори-
альные органы Пенсионного фонда РФ с заявлением о 
получении сертификата материнского капитала, а так-
же пакетом документов, подтверждающих её право на 
получение государственной поддержки. К этим доку-
ментам относятся:

• удостоверяющие личность, место жительства 
(пребывания) или фактического проживания;

• подтверждающие принадлежность к гражданству 

РФ ребёнка, в связи с рождением или усыновле-
нием которого возникло право на дополнитель-
ные меры господдержки;

• удостоверяющие личность, место жительства 
(пребывания) или фактического проживания и 
полномочия законного представителя, если оно 
имеется;

• подтверждающие рождение или усыновление 
детей.

В случае, если к заявлению приложены не все доку-
менты, Пенсионный фонд РФ имеет право в 5-дневный 
срок с даты получения этих документов возвратить за-

явление и документы с указанием причины возврата.
На какие цели можно потратить материнский ка-

питал?
Средства материнского капитала не передаются в 

виде наличного расчёта. То есть пачку денег вам, увы, 
никто не даст. Более того, распорядиться средствами 
материнского капитала можно не ранее, чем через три 
года со дня рождения или усыновления второго, тре-
тьего и последующих детей.

Правда, есть и исключения. Например, в случае, если 
средства материнского капитала определены молодой 
семьёй на погашение долга и уплату процентов по кре-
дитам или займам, в том числе ипотечным, а также на 
приобретение или строительство жилья, ими можно 
воспользоваться, не дожидаясь достижения трёхлет-
него возраста второго ребёнка.

В целом, средства материнского капитала можно на-
править на:
1. Улучшение жилищных условий на территории РФ,

в том числе:
• приобретение или строительство жилого дома;
• строительство или реконструкцию жилого поме-

щения без привлечения подрядчика;
• компенсацию затрат на строительство или рекон-

струкцию жилья;
• оплату первоначального взноса при получении 

кредита или займа, в том числе ипотечного, на 
приобретение или строительство жилья;

• погашение основного долга и уплату процентов 
по кредитам или займам, в том числе ипотечным;

• оплату участия в долевом строительстве;
• оплату вступительного взноса в качестве участни-

ка жилищных, жилищно-строительных, жилищ-
ных накопительных кооперативов.

В каждом случае в органы Пенсионного фонда не-
обходимо предоставлять определённый набор доку-
ментов.
2. Получение образования ребенком на территории РФ.

В этом случае средства могут быть использованы для 
обучения любого ребёнка в семье, возраст которого на 
момент начала получения образования не превышает 
25 лет.

Постановлением Правительства РФ от 14 ноября 
2011 года внесены изменения в «Правила направле-
ния средств (части средств) материнского (семейного) 
капитала на получение образования ребенком (деть-
ми) и осуществление иных связанных с получением 
образования ребенком (детьми) расходов». В нём про-
писано, что к заявлению о распоряжении средствами 
материнского капитала необходимо приложить дого-
вор с образовательным учреждением, включающий 
в себя обязательства учреждения по содержанию 
ребенка и расчёт размера платы за соответствующие 
услуги. Средства будут направляться путём безналич-
ного перечисления территориальным органом ПФР на 
счета учреждения. Если сумма перечисленных средств 
превышает фактически понесённые учреждением рас-
ходы, неиспользованные средства должны быть воз-
вращены учреждением в территориальный фонд ПФР.

Для того, чтобы направить средства материнского 
капитала на образование ребёнка, необходимо предо-
ставить:

• письменное заявление;
• сертификат на материнский капитал или его ду-

бликат;
• страховое свидетельство обязательного пенсион-

ного страхования лица, получившего сертификат;
• документы, удостоверяющие личность, место жи-

тельства (пребывания) лица, получившего серти-
фикат.

• А со стороны вуза необходимы:
• договор на оказание платных образовательных 

услуг;
• лицензия на право осуществления образователь-

ной деятельности;
• свидетельство о государственной аккредитации 

негосударственного образовательного учрежде-
ния;

• договор найма жилого помещения в общежитии с 
указанием суммы и сроков внесения платы;

• справка из образовательного учреждения, под-
тверждающая факт проживания ребенка в обще-
житии.

3. Формирование накопительной части трудовой пен-
сии для женщин.

Деньги можно отложить и «на старость». Для того, 
чтобы направить их на формирование накопительной 
части трудовой пенсии мамы, необходимо подать за-
явление в территориальный орган Пенсионного фонда 
по месту жительства или в негосударственный пенси-
онный фонд. Список документов стандартный: заявле-
ние, сертификат на маткапитал, страховое свидетель-
ство, документы, удостоверяющие личность. 

Важно помнить, что любые схемы обналичивания 
материнского капитала являются незаконными! Более 
того, владелец сертификата, участвующий в подобных 
махинациях, может быть признан соучастником пре-
ступления по факту нецелевого использования госу-
дарственных средств.

РУКОВОДИТЕЛЬ ОБЩЕСТВЕННОЙ ПРИЕМНОЙ ПАРТИИ СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ В ОМСКОЙ ОБЛАСТИ АНИ 
КЖДРЯН ОТВЕЧАЕТ НА ЧАСТО ЗАДАВАЕМЫЕ ВОПРОСЫ, СВЯЗАННЫЕ С МАТЕРИНСКИМ КАПИТАЛОМ: 

УГОЛОК
ЮРИСТА!
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АЛЕКСЕЙ ПРОВОЗИН ПОБЫВАЛ  
В АКАДЕМИИ ЕДИНОБОРСТВ И БОЕВЫХ 

ИСКУССТВ БРАТЬЕВ ШЕМЕТОВЫХ
26 МАРТА 2014 ГОДА, НА БАЗЕ АКАДЕМИИ ЕДИНОБОРСТВ И БОЕВЫХ ИСКУССТВ БРАТЬЕВ ШЕМЕТОВЫХ СО-

СТОЯЛАСЬ ВСТРЕЧА РУКОВОДИТЕЛЯ РЕГИОНАЛЬНОГО ОТДЕЛЕНИЯ ФЕДЕРАЦИИ БОЕВОГО САМБО РОССИИ, 
ДЕПУТАТА ЗАКОНОДАТЕЛЬНОГО СОБРАНИЯ АЛЕКСЕЯ ПРОВОЗИНА И СЕРГЕЯ И ВИТАЛИЯ ШЕМЕТОВЫХ

Депутат провела ставшие уже тради-
ционными встречи с избирателями, по-
работала с обращениями граждан.

Как член Оргкомитета по подготовке 
празднования 300-летия Омска в 2016 
году Елена Мизулина приняла участие в 
очередном, шестом по счету, заседании 
Организационного комитета.

Губернатор Омской области Виктор 
Назаров выступил с докладом, где пред-
ставил результаты того, что уже сделано 
в рамках плановых юбилейных меро-
приятий.

Глава региона рассказал о ходе строи-
тельства наиболее значимых объектов: 
западного обхода Омска, путепровода 
через Транссиб. Отчитался глава регио-
на и о ходе строительства объектов со-
циальной сферы.

«Для нас юбилей города Омска — зна-

ковое событие. Реализация плана всех 
праздничных мероприятий, безусловно, 
даст импульс для экономической и со-
циальной модернизации региона», — 
подытожил Виктор 
Назаров.

Оценивая качество 
подготовки Омска 
к 300-летнему юби-
лею, председатель 
оргкомитета, Ми-
нистр регионального 
развития РФ Игорь 
Слюняев, отметил, 
что работа ведется в 
штатном режиме.

«Надеюсь, что об-
щими стараниями, 
общими усилиями 
Омск и Омская об-

ласть, как и Российская Федерация, 
достойно встретят этот юбилей в 2016 
году», — отметил Игорь Слюняев.

Говоря о дальнейших предъюбилей-
ных планах, Гу-
бернатор Омской 
области Виктор 
Назаров отметил, 
что работа пред-
стоит большая и 
выработанные в 
ходе сегодняш-
него совместного 
заседания реко-
мендации, будут 
приняты за основу. 
Выполнение пла-
новых мероприя-
тий и действий гла-
ва региона будет 

держать под личным контролем. Ми-
нистр регионального развития Игорь 
Слюняев напомнил, общая сумма про-
граммы подготовки к юбилею Омска 
оценивается почти в 100 млрд. рублей. 
Треть этих средств — расходные полно-
мочия федерального бюджета, который 
продолжит финансирование мероприя-
тий программ, реализуемых на терри-
тории Омска и Омской области. Игорь 
Слюняев также отметил, что не без уси-
лий депутатов Госдумы РФ от Омской 
области, в регион дополнительно при-
влечено 650 млн. рублей федеральных 
инвестиций в виде субсидий на приве-
дение в порядок омских дорог и улич-
ной городской сети.

Следующее заседание оргкомитета по 
подготовке к 300-летию Омска состоится 
в сентябре 2014 года.

 - Мы договорились о 
том, что в апреле - мае 
этого года проведем пер-
вый тренерский набор, и 
площадкой будет служить 
академия братьев Шеме-
товых. Это первый этап 
работы Федерации в Ом-
ской области. Наша зада-
ча: подготовить несколько 
тренеров и инструкторов 
по боевому самбо и при-
ступить ко второму этапу 
- открытию специализиро-
ванных секций и клубов. 
Боевое самбо - это наше 
национальное богатство, 
один из активов нашего 
государства  и мы намере-
ны его развивать, - расска-
зал после встречи Алексей 
Провозин.

ЕЛЕНА МИЗУЛИНА ПОБЫВАЛА  
С ПЛАНОВЫМ ВИЗИТОМ В ОМСКЕ
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 Григорий Мурыгин, призер 5-ти медалей разного 
достоинства Паралимпийских Игр в Сочи 2014, сообщил, 
что положенные от государства «призовые» потратит на 
строительство дома для своей семьи. На многочислен-
ные вопросы журналистов и простых граждан регио-
нальный министр спорта Александр Фабрициус заявил, 
что квартира спортсмену не положена, министерство 
спорта квартирными вопросами не занимается, это во-
прос к мэрии, а многодетная семья, в которой воспиты-
вается Григорий Мурыгин, видимо, будет и дальше «сто-
ять в очереди на общих основаниях».

 Во время традиционных весенних субботников на 
территории Омска собираются высадить 4370 деревьев 
и 2650 кустарников. Сейчас решается вопрос о заготовке 
и доставке саженцев, сообщили в мэрии города. Омичей 
зовут присоединиться к высадке деревьев.

 Предприятие ООО «Торговый дом «Сыры», выпуска-
ющее сыр-косичку, оказалось в центре скандала после 
всплывших в сети фотографий, на которых работники сы-
роварни купаются в молоке для производства продукции. 
Роспотребнадзор сообщает, что производство сыра на за-
воде ведется в антисанитарных условиях, и планируется 
закрытие предприятия.

 Следственный Комитет по Омской области объявил 
в розыск бывшего министра имущественных отношений 
Омской области Вадима Меренкова. По версии следствия, 
Меренков причастен к незаконному отчуждению земель в 
Чукреевке. Он подозревается в шести эпизодах превыше-
ния должностных полномочий и нанесении ущерба бюд-
жету, как минимум, на 25 млн рублей. 

НОВОСТИ ОДНОЙ СТРОКОЙ
 Профессор из США Вукан Вучик посетил Омск и 

представил свою концепцию развития омского легко-
рельсового транспорта. Он предложил использовать 
уже построенную часть метро, интегрировав ее в общую 
систему скоростного трамвая. По расчетам профессора, 
скоростной трамвай обойдется в два раза дешевле, чем 
метро, при большем охвате жителей Омска. 

 Как показал опрос «Левада-Центра», российским 
избирателям наскучил «Вольфович». Резонансные за-
конопроекты и резкие высказывания по любому пово-
ду больше не прибавляют популярности лидеру ЛДПР. 
Владимир Жириновский стоит на первом месте в списке 
политиков, которых россияне «не хотели бы больше ви-
деть».

Омские мамы не будут получать выплаты за третьего ребенка. В настоящее время 
суммарный коэффициент рождаемости в Омской области выше среднего по Рос-
сийской Федерации на 12%. Таким образом, Омская область перестала относиться 
к субъектам Российской Федерации с естественной убылью населения и величиной 
суммарного коэффициента рождаемости ниже средней по стране. Это значит, что 
регион больше не соответствует критериям отбора субъектов, которые получают 
софинансирование из федерального бюджета на выплату ежемесячной денежной 
выплаты при рождении третьего (последующего) ребенка.

В поддержку омских многодетных мам выступила депутат Государственной Думы 
от Омской области Елена Мизулина. 

- Факт отмены пособия при рождении третьего ребенка вызвал у меня крайнее 
недоумение. Мы подготовили запрос вице-премьеру Ольге Голодец с просьбой ра-
зобраться в ситуации. На мой взгляд, формальный подход здесь недопустим. Феде-
ральным властям необходимо получить полную картину происходящего в регионе. 

«Прошу разъяснить, как быть тем родителям, которые, ориентируясь на меры со-
циальной поддержки в виде указанной ЕДВ, рассчитанной на детей, родившихся в 
период с 1 января 2013 по 31 декабря 2015 года, приняли решение о рождении ре-
бенка, однако в одностороннем порядке такая поддержка прекращена, - говорится 
в официальном письме председателя „семейного“ Комитета Елены Мизулиной за-
местителю председателя правительства Российской Федерации Ольге Голодец. - На 
мой взгляд, имеет место нарушение конституционных прав граждан на получение 
мер социальной поддержки в связи с рождением и воспитанием детей. Согласно 
правовой позиции Конституционного Суда Российской Федерации предоставление 
гражданам мер социальной поддержки не может отменяться в одностороннем по-
рядке. В случае изменения условий поддержки государство должно предложить та-
ким гражданам адекватную замену.

В данном случае представляется, что отмена ЕДВ может иметь место не ранее 
10.09.2014 года, о чем заранее должны были быть проинформированы жители об-
ласти.

Аналогичные ситуации могут возникать и в других регионах страны. Прошу рас-
смотреть указанную ситуацию и выработать единообразные рекомендации субъек-
там Российской Федерации во избежание возникновения социальных конфликтов и 
нарушения прав граждан».

«Власти, принимая это опрометчивое решение, не учитывают того, что ребенок 
появляется на свет через 9 месяцев, — подчеркивает Елена Мизулина. — И те семьи, 
которые планировали пополнение в 2013 году, рассчитывали на это пособие. По-
этому логичная мера, если все-таки омичам в выплате будет отказано, — отмена ее 
только для тех семей, где малыш родился после 1 сентября 2014 года. В противном 
случае мы столкнемся с еще одной несправедливостью».

Справка: В 2013 году число многодетных семей в Омской области по сравнению с 
2010 годом увеличилось на 27,2 процента. На 1 января 2014 года в регионе зареги-
стрировано 20413 семей указанной категории.

В 2014 году федеральное софинансирование будет осуществляется только для про-
должения выплат тем семьям, которым она уже была назначена в прошлом году. В 
связи с этим, предоставление ежемесячной денежной выплаты ограничено случаями 
рождения третьих (последующих) детей с 1 января по 31 декабря 2013 года.

В 2014 году субсидия бюджету Омской области составит 250,8 млн. руб. (57,9 про-
цента от необходимых средств). В областном бюджете на эти цели предусмотрено 
123,9 млн. руб.

На 1 февраля 2014 года получателями ежемесячной денежной выплаты являются 
3926 человек. В 2013 году в Омской области родился 5081 ребенок, являющийся 
третьим или последующим (по данным ЗАГС).

ЕЛЕНА МИЗУЛИНА ВСТУПИЛАСЬ  
ЗА ОМСКИХ МНОГОДЕТНЫХ МАМ

ГЛАВА ДУМСКОГО КОМИТЕТА ПО ВОПРОСАМ СЕМЬИ, ЖЕНЩИН И ДЕТЕЙ ЕЛЕНА МИЗУЛИНА НАПРАВИЛА ОФИЦИ-
АЛЬНЫЙ ЗАПРОС ВИЦЕ-ПРЕМЬЕРУ ОЛЬГЕ ГОЛОДЕЦ О СИТУАЦИИ С ВЫПЛАТАМИ ЗА ТРЕТЬЕГО РЕБЕНКА В ОМСКЕ.
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О грязи в городе Омске не писал толь-
ко ленивый. Равно как о дорогах, ко-
торые, как будто отремонтированные 
летом-осенью, за зиму превращаются в 
полотно с зияющими разломами, выбо-
инами и прочими, не радующими авто-
мобилистов, сюрпризами. 

Вот только признавать факт – это одно, 
а искать пути решения – это другое. 

Грязь-мусор во дворе. Кто должен нести 
за это ответственность? Несомненно, 
Управляющая компания, либо ТСЖ, ко-
торые нанимают дворника и наделяют 
его обязанностями, платят ему заработ-
ную плату, но не спрашивают вовремя 
отчета за проделанную работу, или за ее 
качество. 

 Городские чиновники заявляют, де-
скать, надо провести субботники – 19 и 
26 апреля. При этом они торжественно 
вещают, что готовы вывезти мусор не 
как раньше, в течение месяца, а за три 
(!!!) дня. Вот это подвиг. Вывезти мусор 
за три дня. И давайте, дорогие омичи, 
выйдите на улицы и уберите ваш го-
род, выполните обязанности, которые, 
по сути, лежат на нас, на чиновниках 
городской администрации, за которые 
мы получаем деньги. А мэр тоже вы-
йдет. В белых перчатках, окруженный 
свитой. Под прицелом фотокамер по-

садит дерево в заботливо вырытую 
перед этим кем-то яму. И уедет. А вы, 
жители, продолжайте убирать. Так вот. 
Я бы на месте администрации города, 
коль сами не могут создать систему, 
которая бы поддерживала постоянную 
чистоту в городе, работал бы на таких 
субботниках не 5-10 минут. А до ночи, 
до утра до следующего, глядишь -  тогда 

и мысли бы пришли светлые в голову.
«Разруха в головах», «чистота и поря-

док начинается с нас самих», и так да-
лее и тому подобное. Слышали мы это 
не раз. А куда бросать мусор, спрошу 
я вас? Сколько у нас урн? Зато готовы 
восстановить Омскую крепость. Даже 
деньги на это получили. Кстати, если уж 
на то пошло, то восстановите и ту исто-
рическую грязь, которая была неотъ-
емлемой частью Омской крепости в те 
времена, хотя тут даже и стараться не 
надо. Все уже есть, исторический ланд-
шафт подготовлен. Грязи хоть отбавляй, 
правда, с примесью технологического 
мусора, который не вписывается в те 
исторические реалии (полиэтиленовые 
бутылки, пакеты, окурки, алюминие-
вые банки), но, тем не менее, начало 
положено.

А вот слабо, допустим, выделить из 
того бюджета на крепость один милли-

ард на урны, а? Вот это был бы сюжет, 
вот это был бы номер. Тогда, я уверен, 
сыр-косичка, клуб «Эверест» и знаме-
нитое омское метро ушли бы на второй 
план. А между урнами поставить поли-
цейских, чтобы следили за порядком 
и взимали штрафы за то, что граждане 
бросают мусор, где попало. А штрафы 
бы назначил городской совет, немалень-
кие штрафы, а чтобы били по карману и 
отбивали желание впредь бросать му-
сор мимо урны. И казна, глядишь, по-
полнялась бы, и глазу приятно.

Ну а теперь о наболевшем. О доро-
гах. Возьмем одну улицу. Улица Ле-
нина.  От драматического театра и до 
перекрестка с улицей Партизанская. 
Ежегодно там кладется новое покры-
тие, аккурат перед марафоном. Что-
бы спортсмены ноги не переломали. 
Правда, спортивная обувь в гудроне, 
но зато покрытие ровное. Как будто 
ровное. Большегрузы там не ездят, 
дорогу не разбивают. Трафик напря-
женный, согласен, но, опять же, не ма-
шины на гусеничном ходу там ездят, а 
обычные легковушки. Посмотрите, во 
что превращается улица Ленина, имен-
но этот участок, каждую весну. Ощуще-
ние, что там прошла танковая бригада, 
причем, несколько раз туда и обрат-

но. Веселые танкисты заблудились на 
улице Ленина – пришлось распахать 
гусеничными траками все полотно. А 
ведь именно так и выглядит дорожное 
покрытие. Обновленное менее года 
назад. Но ответственность никто не не-
сет, ни те, кто клал асфальт, ни те, кто 
принимал работу, а может, это были 
одни и те же? А где гарантия качества 
выполненной работы? Да и кто будет 
спрашивать ее, или когда? 

Пока в нашем городе будет твориться 
такая чиновничья вакханалия, мы так и 
будем месить грязь, наблюдая мусор во 
всех уголках нашего многострадального 
города. Пока не будет ответственных за 
это, мы будем портить одежду, обувь и 
психику, добираясь на работу или с нее. 
Пока не начнем спрашивать с власти за 
их реальные, уже выполненные сверше-
ния, так и будем чертыхаться, попадая 
колесами в недавно отремонтирован-
ную дорогу. 

Ну а пока, давайте все же отвлечемся 
на что-нибудь, например, на Крым, ну 
или на Макдональдс, который хотят по-
строить в ущерб русской национальной 
кухне, ну или, на худой конец, на метро, 
которое уже в скором времени должно 
трансформироваться в  трамвай. И жить 
всем станет легче…

О ГРЯЗИ
ВОТ И АПРЕЛЬ НЕОЖИДАННО ГРЯНУЛ. ВТОРОЙ МЕСЯЦ ВЕСНЫ ПРОДОЛЖАЕТ ОБНАЖАТЬ  СЛЕДЫ И РЕЗУЛЬТАТЫ 
ДЕЯТЕЛЬНОСТИ «КРЕПКИХ» ХОЗЯЙСТВЕННИКОВ НАШЕГО ГОРОДА. РЕЗУЛЬТАТЫ ЭТИ – В ВИДЕ РАЗБРОСАННЫХ ВДОЛЬ 
ДОРОГИ ПОЛИЭТИЛЕНОВЫХ ПАКЕТОВ, БУТЫЛОК, КУЧ ВСЕВОЗМОЖНОГО МУСОРА В САМОМ ЦЕНТРЕ ГОРОДА И В 
ЛЮБОМ ДВОРЕ, В ВИДЕ ХОЛМИКОВ СОБАЧЬИХ ФЕКАЛИЙ, НЕПРОЛАЗНЫХ ЛУЖ И ГРЯЗИ. ВСЕ ЭТО СДОБРЕНО МАТОМ 
ЖИТЕЛЕЙ, ПЫТАЮЩИХСЯ ПРОБРАТЬСЯ ЧЕРЕЗ ЭТИ ДЕБРИ, ОСТОРОЖНО, НО ВМЕСТЕ С ТЕМ БЕСПОЛЕЗНО-НАПРАСНО 
ВЫБИРАЮЩИХ САМЫЙ БЕЗОПАСНЫЙ ПУТЬ ДЛЯ СВОЕЙ ОДЕЖДЫ, ОБУВИ И ПСИХИКИ.

РАЗРУХА
НЕ В СОРТИРАХ

МУСОР ЗА 
3 ДНЯ ВЫВЕЗЕМ!!!


